

Saarbrücken Klimaschutzkonzept steht

[21.8.2014] Das "Integrierte Klimaschutzkonzept Regionalverband Saarbrücken" sowie drei Teilkonzepte sind fertiggestellt und können nun beraten werden.

Der Regionalverband Saarbrücken hat ein Klimaschutzkonzept erstellt und nun zur Beratung online veröffentlicht. Das integrierte Konzept betrachtet die Themen Klimaschutz, erneuerbare Energien und regionale Wertschöpfung strategisch unter einem Dach. Darüber hinaus werden spezifische Schwerpunkte durch drei vertiefende Teilkonzepte betrachtet: Erschließung der verfügbaren Erneuerbare-Energien-Potenziale, Klimaschutz in eigenen Liegenschaften sowie integrierte Wärmenutzung in Kommunen. Insbesondere die darin formulierten Handlungsempfehlungen sollen nun durch die Gremien des Regionalverbandes sowie Kommunen, Unternehmen und Verbände beraten werden. Die Regionalversammlung will sich nach der Sommerpause mit den Schlussfolgerungen, der Priorisierung von Maßnahmen und ihrer zeitlichen Umsetzung befassen. (a/)

Integriertes Klimaschutzkonzept für den Regionalverband Saarbrücken (, 5,5 MB) (Deep Link)

Stichwörter: Klimaschutz, Saarbrücken, Regionalverband Saarbrücken, Klimaschutzkonzept

Bildquelle: Stadt Saarbrücken

Quelle: www.stadt-und-werk.de